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平成 30年新年互礼会開催 

近畿ドキュメントサービス協同組合 理事長 河村武敏挨拶 

平成 30年 1月 12日 新年互礼会を開催しました。 

新年明けましておめでとうございます。平素は組合活動を支えて頂き御礼申

上げます。 

さて、年初にラスベガスで行われたコンシューマー・エレクトロニクス・シ

ョー（ＣＥＳ）にトヨタが出展し、物としての車をみせるのではなく、住空

間としてサービスを見せると、競合はフェイスブック、グーグル、アップル

だと言っていました。物からサービスへと変わったと話していました。近畿複写産業協同組合も昨年近畿ドキ

ュメントサービス協同組合へ名称を変更し、ドキュメントサービスとは何か。我々はお客様の各部門と直接取

引してきた良い文化がある。物が提供できなくなるとそれで終わりか、そうではない。そこはサービスをする。

サービスとは何か真剣に考える時が来たと思います。しかし、我々だけで出来ることは限られています。そこ

で我々が出来るサービス、賛助会員様が出来るサービスを融合すれば次世代の事業計画が出来る。組合は場を

提供します。皆さんとこの場を使って一緒にサービスを作り上げて行きたい。そのように思っていますので、

今年も宜しくお願い致します。 

 

大阪府中小企業団体中央会 横田荘司様 

明けましておめでとうございます。日ごろは当中央会にご支援を頂き有難

うございます。 

景況ですが、公共投資、インバウンド需要により緩やかに回復していると

いわれていますが、多くの方が実感できずにいると感じられています。

色々な経営課題、生産性の向上、人の問題など課題解決に頭を抱えておら

れるのが現状です。その中、中小企業が発展していく為には持ち前の技術

力・機動力をもって、皆様がしっかりと結束され変化に対応され、協同で支えていくのが重要だと考えま

す。 

中央会でも、中小企業様の生産性の向上、組合活性化、ビジョン作り、法律相談など行っておりますので

ぜひご活用頂ければと思います。また補正予算に伴い、ものづくり補助金の公募も始まります。ぜひご活

用ください。今年度も皆様方のご多幸を祈念しております。 

 

大阪府グラフィックサービス協同組合 黒木伸治様 

明けましておめでとうございます。お招き頂き有難うございます。 

名称変更のお話が有りましたが、理事長の会社のＨＰトップにも「さらに

前へビジネスを進化させるアピックスのドキュメントサービス」と上がっ

ていましたのを拝見しました。 

貴組合も当組合も現在転換期に来ていると思います。ＯＧＳも軽印刷の団

体でしたが、グラフィックサービスの団体と定義づけ各社取り組んでいま

す。 

昨年はＭ＆Ａが多くあり、理事 13社中 4社行いました。航空会社と行なったり、紙の卸業者が印刷会社

と行なったり、軽印刷のみから脱皮を図っています。 

今後も貴組合交流を広げ、少しでもお互い高めていけるような関係を継続していきたいと考えておりま

す。ぜひ我々のほうにもお越し頂き、ご助言など頂けたら幸いかと存じます。 
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キヤノンマーケティングジャパン株式会社 植月裕道様 

皆様の業界を共に盛り上げていくべく、組織作りを行います。１月１日

付けで、担当が変更になりました。 

キヤノンマーケティングジャパンとして組合担当が東浦にそして前担

当者小野はキヤノンシステムアンドサポートへ変ります。新しい体制で

皆様をサポートして参ります。宜しくお願いいたします。 

 

富士ゼロックス西日本株式会社 古川利正様 

明けましておめでとうございます。 

昨年は、海外での不祥事があり改めてコンプライアンスを再徹底し、グ

ループあげて信頼を回復できるよう鋭意努力しております。今年も変ら

ずご支援ご鞭撻を頂ければと思います。さて、今年は変革をするにはチ

ャンスの年だと考え捉えております。賛助会員一同、構造改革を含めて

色々メッセージを送っています。一緒にファシリテイトするために大き

く変革をしていく年になると思います。昨年スマートワークイノベーシ

ョン改めドキュメントエナジを提唱させて頂きました。検索をすれば調

べられる世の中です。ところが調べてどう料理するかが大事で、その中

に賛助会員と皆様とが如何にコミュニケーションをして知恵を出し合って皆様が有るべき姿に向かって

いくか、私どもも鋭意努力してご提案させて頂くそしてそれをスピードを持って実行していく。今ＡＩ、

ＩＯＴといわれていますが私どもと共に近畿ドキュメントサービス協同組合と知恵を出し合って邁進し

て参りたいと思います。新たなハードだけでなくソフトウエアそして、新たな市場を作り出していく場

並びに知恵だしそして実行を出し合う１年になりたいと思います。今年も１年よろしくお願いいたしま

す。 

 

リコージャパン株式会社 天海洋一様 

新年明けましておめでとうございます。今年も一生懸命やって参りたいと思

います。マーケティングは緩やかに右肩上がりですが実感はあまりないです。

お陰さまでＰＯＤ弊社事業分野では昨年最も成績をあげました。今年も共に

成長していきたいと思います。 

今年の干支は「つちのえいぬ」ということで大きく生い茂るという意味と、

勢いが増すという意味があるそうです。あわせて生い茂ったものを上手に剪

定をしていくとそこ

から新しい芽が出て

くるとそういう風な年だということです。近畿ドキュ

メントサービス協同組合皆様と共に力を合わせなが

ら成長しながらまた、新しい芽を出して行きたいと思

います。今年１年よろし

くお願い致します。 
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今年も大勢の方をお迎えし、皆様全員に福が行き届きますよう大抽選会を行いました。くじはご挨拶を

頂いていない賛助会員様にお願い致しました。 

 

(有)エムアールデジタル 代表取締役  阿部様 

コニカミノルタジャパン㈱  部長  笹川様 

ダイヤミック㈱        課長  中山様 

(株)ムサシ          課長  湯佐様 

 

 

 

 

㈱モトヤ    次長    永岡様 

㈱日本ＨＰ   本部長   猪股様 
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小川会計事務所 税理士   小川様 

㈱日本事務機新聞社      酒井様 

 

 

 

 

 

 

１位は今流行の珪藻土マット（マット立て付き）２位は単機能電子レンジ ３位は今話題のグーグルホ

ームミニ ４位は一人用ホットカーペット ５位は五感特製パイ又は、ゆたぽんＬサイズ 

さて、どなたの手元にどんな福が参りましたでしょうか？ 

 

 

恒例中締めのご挨拶          

株式会社田村コピー 福味正俊副理事長 

本日はありがとうございました。実は今年は私年男です。

干支の犬は１番人間に協力する干支です。盲導犬、警察

犬、いろんな面で人間に協力しています。今年はメーカー

様も平和な年で有りますように、そして、メーカー様には

よい新製品を出して頂き、我々が買わせていただいて仕

事に反映するよう皆様と共に仕事をして参りましょう。

世の中大変になりますけど、われわれ業界は、素晴らしい年で有りますように、皆さんで楽しくこの１年間頑

張って、協力してやっていき

ましょう。この１０月北海道

でＤＳ連全国大会があるそう

です。是非皆さん集って、いい

年でありますので、いいもの

作って楽しい雰囲気の中で賛

助会員様、我々業界を大事に

していただいて今年一年間よ

ろしくお願い致します。最後

に３本締めで締めたいと思い

ます。 

 

皆様御参加賜りまして誠に

有難うございました。 
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金賞 今回は該当者なし（厳選な審査の結果、強烈なインパクトのある作品はありませんでしたので

金賞の贈呈は残念ながら見送らさせて頂きました。次回、皆様の自信作をお待ちしております。） 
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今回は、冬をテーマにしたフォトコンテストですが、応募作品の中で唯一「雪」のある作品です。第一印

象は、京都のお寺か京町屋をバックに雪が降っているポスターなどでよく見るような構図だなと思いま

したが、よーく見るとかなり気合の入った力作であると思います。 

審査後、実際に南禅寺の山門を確認しに行きましたが、瓦に描かれた文字は山門の高い位置で下からだ

と注意して見ない限り気がつかないほどで、作者はよくこの瓦に描かれた文字「南禅」を見つけられ撮

影されたなと思います。また、高倍率の望遠レンズを使用されているのにブレもなく文字にピントがき

ており、肉眼では見えにくい文字と、屋根裏の暗い部分の階調も再現出来ているなと脱帽です。 

ｺﾆｶﾐﾉﾙﾀｼﾞｬﾊﾟﾝ㈱ 山本壮二郎様 

 

銀賞（グルメカード２千円）           

円） 
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銅賞(グルメカード 1 千円)         

円） 
 

銅賞 (グルメカード 1 千円） 
 

銅賞(グルメカード 1 千円） 
 

㈱共同紙販ホールディングス 西岡正樹様 

 

㈱アピックス 河村武敏様 

 
賑やかなクリスマス飾りをバックに、天

使姿の少女にピントがバッチリあって 

雑踏の中そこだけ時間が止まっているよ

うな静寂さがあり、ホッと癒してくれる

作品です。 

 

「ＪＡＣＫＲＯＳＥ」のネオンサインに

グランドピアノの見事な構図です。 

古きアメリカとおしゃれな大人の空間、

ジャズ演奏が聞こえてきそうです。 

バーボンをロックで飲みたくなる作品で

す。 

㈱宏和 日笠宏昭様 

松本城、現存する五重六階の

天守の中で日本最古の国宝の

城、天守閣の細部までピント

がしっかり合っており、水平

もきっちりと取られているな

か、池面の鴨が数匹泳いでい

る姿もあり、「静」と「動」、戦

乱の世を乗り越えた歴史と今

日の平和を感じさせてくれま

す。 
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赤と青のコントラストが美しく、赤色が春を

感じさせながらも新年を迎え寒さ厳しいなか

凛とした力強さがあります。ほぼ真上からの

撮影は難しかったかと推察致します。 

京都高台寺近くの石塀小路、京都の風情を残

す人気スポット、ポスターや TV の撮影にも

よく使われます。普段は人通りの多いはずの

石塀小路に誰も人が写っていない写真です。

作者に聞きましたら人がいなくなる迄、待つ

こと 20 分かかった根性と粘りの写真です。 
京都ではお正月が明けますと、本山修験宗総本

山聖護院では寒中托鉢修行を行われ京都市内一

円の各家々を回って般若心経を唱えて家内安

全、火難消除を祈ってくれます。これが京都の冬

の風物史となっており、よくこの瞬間を捉えた

作品です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

銅賞 (グルメカード 1 千円） 
 

ファミリー賞(こども商品券 1 千円） 
 

まずは、ご本人とお孫さんの顔が写ってい

る写真をフォトコンテストに応募頂きまし

たことに感謝です。クリスマスと 2 歳のバ

ースデーでしょうか、二人クリスマスの帽

子を被りほのぼの幸せいっぱいが伝わって

きます。この写真の主役は可愛いお孫さん

でなく、なんとも言えない嬉しさがにじみ

出ているおじいちゃんです。 

近畿 DS 協同組合 小野恵美子様 

 

リコージャパン㈱ 榎本昌博様 
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これは、ワタリカニでしょうか？すごく美味しいと

は聞いてはおりますが、講評する者が食したことは

ありませんので何も書けません。沢山のワタリカニ

をこれから食べる喜びが伝わってくる作品です。 

ごちそうさまです。 

ネットで調べますと、大阪北区西天満の堀川戎

神社の復興戎像、阪神淡路大震災で破断した表

門石造鳥居を彫刻して作られ、平成 10 年に奉

納された戎像、被災鳥居から蘇ったので、除災

招福の象徴とされているようです。そのありが

たい戎像を本コンテストに応募紹介して下さっ

たことに感謝するとともに、本誌でこの戎像を

ご覧になられた会員企業の商売繁盛を祈ってく

れているようです。 

作品ご応募お待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■選考と講評について、 

この度は、冬休みフォトコンテストの作品募集を行いましたところ沢山のご応募賜り御礼申し上げます。 

選考は、小野事務局長が立会いのもと、2 月 16 日に広報事業委員会の桑田、関両名で応募作品の裏  

（応募者の会社名、氏名）を見ず写真だけを見て公正に行いました。講評は関が担当させて頂きました。 

皆様の応募作品を選考、講評するほど写真に関して力不足ではございますが、立場上させて頂きましたの

で、いたらない点もたたあるかと存じますがご理解、ご容赦のほどお願い申し上げます。 

リコージャパン㈱ 成瀬昌史様 

㈱イメージテック 山田強様 

 

感謝賞(グルメカード 500 円） 

★次回予告 夏休みフォトコンテスト 
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ＭＯＴＯＹＡ販促（コラボレーションフェア2018）開催 

2018 年 2 月 1日(木)  2日(金) 

OMMビル(株)マーチャンダイズ・マートにてMOTOYAコラボレ

ーションフェア 2018 が開催されました。 

今回の展示会では「販促・印刷で実現する次のビジネスチャン

ス！！」をテーマに86社出展していました。 

2日間の来場者数は1700名にものぼりました。 

 

 

 

機材メーカーブース 

富士ゼロックス大阪(株) 文化伝承活動  

カラーPODを使用し「伝統文化の複製と活用」と題し屏風、扇子、掛け軸 

の複製を展示していました。 

新製品  Iridesseでは、ホワイトトナー下刷りによる黒色紙に魚拓画像を印刷 

していました。                              

(株)ムサシ 

 光沢加工機「ＤＣ−２」、測色計イグザクト、トナーの部分だ 

け光沢（金箔、銀箔）加工が行える、DC-2が発売されました。 

 

コニカミノルタビジネスソリューションズ(株)  

「bizhubPRESS C6100」を展示していました、 

このマシンは測色計スキャナーを内蔵し、リアルタイムに画像を測色し色ズ

レを補正してくれます。トナーにライトシアンとライトマゼンタを使用し

て、RGBの色域に近づけたC71hcを出展していました。特長は330mm×

1200mmまでの長尺印刷ができます。 

 

キヤノンマーケティングジャパン(株)  

カラーPOD「imagePRESS C65」 

幅広く柔軟な用紙対応力をもつC65を出展していました。レザック、ダイヤ 

ボードなどの凸凹紙に印字でき、最近のオンデマンドではめずらしい光沢感 

を出すトナーを使用しています。 

リコージャパン(株) 

カラーPOD「Pro C7100S」 

ノーカーボン紙、透明フィルムなど、ネオンピンクトナーを印刷することで 

化粧品洋菓子などのパッケージ、透明立体POPなどの販促物が作れる見本を 

展示していました。 

ダイヤミック㈱ 

オンデマンドに対応したPUR無線綴じ製本機「PUR-430」、 

高速、高精細印刷を実現した「ブラザーGTX」を展示していました。 

 

魚拓白トナー200％印刷 

今野包装制作のダンボルギーニ 
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DocuWide® 6057 / 3037発表会を開催 

2018 年 1 月26日(金) 

富士ゼロックス (株) ＤＣ大阪セミナールームにて富士ゼロ

ックス㈱の主催する大判複合機の発表会が開催されました。 

今回の新製品では、今までコピーが難しかった昔のジアゾ、ジ

ュラン、変色した青焼き図面も均一な濃度でコピーできるように

なりました。（下部写真参照）又、今までできなかったページ順

の排紙もできるようになりました。 

 

 

 

 

 

PAM研（PODアプリケーション＆マーケティング研究会）第四回研究会を開催 

2018 年 2 月6日(金)リコージャパン(株)PIC関西セミナールーム

にてリコージャパン主催する研究会が開催されました。今回の研

究会では、当組合企業である光青工業㈱様、㈱ダイビス様が会員

実践報告を行いました。特に今回は、東京、大阪、広島、福岡を

TV会議システムで中継し、広島からの発表となりました。 

 

参加組合企業名：㈱カンサイ、㈱ダイビス、光青工業㈱、㈱桜商

会、㈱六甲商会、ナカムラシステムサービス㈱、㈱ヤマイチテク

ノ、㈱菅原、㈱創和情報管理センター、オーエムカラーコピー㈱、㈱イメージテック      

 

                             

 光青工業㈱様では、「特殊紙による POD の新たな可能性」と題

しまして、表彰状、ポストカード、オリジナル手帳など、今まで

は小ロットでは採算が合わなかった特殊紙印刷を紙を替えるだけ

で、付加価値を加えてオリジナルデザインの POD 提案をされて

いました。 ㈱ダイビス様では、「インプラントサービスの開発事

例」と題しまして自社の強みをいかした、お客様との協業による

新たなビジネスソリューションの展開事例を発表されていまし

た。 

 

原稿 いままでのコピー 今回の新製品 
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～働き方改革支援の為の～ドキュメントプロセス変革提案実践プログラム開催 

２０１８年 １月２６日(金),２月１７日(土),３月３日(金) 

富士ゼロックス(株)ＤＣ大阪セミナールームにて当組合主催するセミナー

が開催されました。今回のセミナーでは多くの企業で経営課題となってい

る「働き方改革」に焦点を当てその実現を支援する新たなドキュメントサ

ービスの構築にお役たちする為の勉強会を開催いたしました。 

今回は、「ドキュメントプロセス変革提案実践プログラム」と題し、単な

る電子化提案ではない電子化文書管理による業務プロセス効率化のスキル

を身につける為の実践的な知識を習得するプログラムになりました。 

参加組合企業：㈱アピックス・㈱イメージテック・㈱ダイビス・㈱淀川工技社・㈱ルネック 

 

 

 

 

 

 

ドキュメントソリューションには 2 つの視点があり、１つ目は文書のフロー２つ目は文書のストックが 

あり、文書の属人化（私物化）による、弊害（担当者の不在、重複した作業、業務が集中）等の為「流れのあ

る」文書管理の実現が欠かせないそうです。電子文書の格納場所として、ファイルサーバーが必要になります

が、ファイルサーバーの問題点として文書の所在が不明になり整理整頓ができていない難点があります。 

（記・小野理事） 

賛助会員様のページ「絆を深める脳科学」    

富士ゼロックス西日本（株）GCS営推部 橋本寛敏様（D.D.S.S.事務局） 

先日、テレビにも多く出演されている脳科学者、中野信子先生の講演を聴く機会がありました。色々な脳内

物質の話しをされましたが、「ストレスを緩和し仲間意識を深める脳内物質『オキシトシン』の話し」を興味

深く拝聴しました。オキシトシンは「愛情ホルモン」「幸せホルモン」と呼ばれ、人と人との絆を深めるもの

として、近年注目されている物質です。講演の中で、中野先生は「社会でストレスを感じたら犬と会いなさい」

と仰ってました。ネコ派の私としては「ネコじゃ駄目ですか」と言いたいところですが、実験データによると

「人は、犬と見つめ合うとオキシトシンの濃度が増え、ストレスが緩和され幸せな気持ちになる」そうです。 

アメリカの神経科学者ポール・ザック博士の実験では、犬と見つめ合ったときの、人の血液中オキシトシン

上昇レベルは 57％、猫はたったの 12％だそうです。一般的に、見知らぬ人と楽しく交流した時のオキシトシ

ン上昇レベルは、15〜25％、知り合いだと 25〜50％、子供やパートナーなど愛する人の場合は 50％以上だそ

うです。犬は家族なみか、それ以上に愛情を注いでくれるようです。ただ、ザック博士のよると、猫は犬ほど

社交的ではなく縄張り意識が高いため、実験を自宅でしていれば、猫はもっとオキシトシンを分泌しただろう

とのことです。 

オキシトシンレベルを上げることで、ストレスの無いギスギスしない環境が実現できれば是非そうしたいも

のです。オキシトシンレベルを上げる方法として次のようなものがあるようです。 

①物理的接触（ハグ）、②励ましの言葉、③話を聴く（話を目で聴く）、④瞑想（ストレス解消）、⑤運動（歩

くレベル)、⑥泣く（感情の開放）、⑦他人に与えること（寛大な心）。 

（「オキシトシンレベルを上昇させる 7 つの方法」より） 

家庭や会社でも、これらを心がけることで、よりいっそうの絆が深まるかもしれません。 



14 

 

                           今回のテーマ“関東風”です。 

                              

ほっと一息      桜餅＆抹茶餅 

 

                             ～関東風 いいものです～ 

材料（6個分） 

1.白玉粉 15ｇ 2.小麦粉 80ｇ ３．上白糖 50ｇ.３.水 120ｃｃ ４.つぶ餡 300ｇ 5.色

粉赤 耳かき 1杯 5.抹茶 小さじ１杯 6.桜の葉 １０枚（ビニル製可） 

作り方 

1.ボールに白玉粉を入れ水を入れて混ぜる。。 

2.つぶ餡を１０個に分けて丸める。 

 

 

 

3.１に、小麦粉と上白糖を振るいながら加えよく混ぜる。 

 

 

4.３を２等分し、１つには赤の色粉もう一つには抹茶を入れて彩りよく整える。 

 

 

 

5.１４０度（弱）に熱したホットプレートに小さいお玉１杯いれお玉の尻で丸く薄く伸ばす。 

 ２種類１０枚焼く。片面が乾燥すれば裏返し、再度焼く。（裏片面は少時間でよい） 

6.荒熱をとり、１枚手のひらにのせ、丸めたつぶ餡玉を置きくるっと包む。 

 

7.重ねた方を下にして、最後に桜の葉で巻くと完成で

す。 

２日ほどは柔らかいですが、それ以上経つと表面が

かさつき硬くなります。白玉粉の分量を増やし、その

分小麦粉の分量を減らすと、もう少し長く柔らかく保ち

ます。食感が変る為早めに食して下さい。 
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編集制作：小野恵美子 
問い合わせ：info@kinkifukusha.sakura.ne.jp 

 
 
 
 

 
編集後記 

    2020年愈々小中学校の教科書がデジタル化されるとの事。当初は従来の教科書と併用で、我々が想像する辞書辞典や 

参考書とのリンクはまだまだ先のようであり、今の教科書の中で引用している資料の権利関係等、解決しなければならぬ問 

題が山積しているとのことである。浅はかな小生の頭の中は「ランドセル購入担当の我々は、これで楽になる！」なんて喜んで 

みたものの、糠喜びかも。ランドセルの形状が変わるまで生きていることやら。しかしながら何れ定番の印刷物が一つ消えてゆ 

く話は淋しい限りです。教科書がデジタル化されれば、それを取り巻く辞書や参考書も、何をかいわんや・・・。（記・桑田）     

     いよいよ「一月往ぬる二月逃げる三月去る」の３月ですね。光陰矢のごとしで、我が家はこの３月で学費を工面する生活が 

終わり、ようよう親も卒業です。これからは、人生 100 年時代突入にともない、ＣＭでは有りませんが、我が家の老後の 

資金作りを始めなければいけません。さては、それこそ何から始めましょうか？う～ん、まずは４０１Ｋのマッチング拠出金 

を増やしたいですね～（記・小野） 

 

  賛助会員様へのご案内 

 

いつもこの「KDS NEWS」をお読み下さり、真にありがとうございます。 

「KDS NEWS」も一昨年は、読者参加ページや「ほっと一息」と題しての小野さんのス

ィーツレシピ等、読者の皆様方との距離を縮めるべく刷新して参りました。しかし乍ら 

よくよく思うにまだ何か足らぬことがある。そう そうなのです、それは「賛助会員様の

ページ」なのです。 

賛助会員様よりの製品の情報、業務の案内、告知情報、我社の自慢、私共へのお役立ち

情報 ・・・etc. 

勿論 広告宣伝のような記事でも結構ですし、又 個人での投稿も大いに歓迎致しま

す。 

 この「KDS NEWS」も組合員各位、賛助会員各位、組合この三者が揃っての記事が掲

載されてこそ、皆様の情報誌として価値が高まると信じています。 

 何卒、賛助会員さまよりのご投稿を心よりお待ち申し上げます。 

                           （お問合せは事務局まで） 

                         （お問合せは事務局まで） 

mailto:info@kinkifukusha.sakura.ne.jp
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